

## MAKER-Verknüpfungsphase: Baut ein tragbares Gerät

Immer mehr Menschen tragen technische Geräte direkt am Körper. Damit kann man zum Beispiel die Herzschläge überwachen. Aber es gibt auch Geräte, die man nur durch Handbewegungen steuern kann, oder besondere Brillen, mit denen man die sogenannte erweiterte Realität erkunden kann. Und mit einer Smartwatch am Handgelenk weiß man nicht nur, wie spät es ist, sondern kann auch die Einkäufe im Supermarkt bezahlen. Das sind nur einige der vielen Geräte, die es bereits gibt.

Sieh dir die Bilder an.

- Was siehst du?
- Welche Probleme kannst du erkennen?
- Kannst du etwas bauen, das bei diesem Problem hilft?

